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大 草 原
～Smile on grass～

令和４年度 第２学年 ５月号

学年目標 ～ 一笑懸命 ～

新緑がまぶしい季節になりました。クラス替えで希望や不安がある中ですが、学級のため学年のために頑
張ろうという各クラスの学級委員が決まりました。前期の抱負を語ってもらいましたので紹介します。

２年 A組 大金 凱時
私個人の中央委員としての活動目標は、メリハリをつけた行動を意識し、周囲の人達にも呼び掛けを

を心掛けることです。この目標を立てた理由は、まず自分が中央委員だということを自覚しメリハリを
つける。そして気づいたことは周囲の人たちに呼び掛けをし、結果的にクラスをより良くしていけたらな
と思ったからです。そのために努力していくので前期だけですがよろしくお願いします。

２年 A組 平子 柚津可
前期を通してクラスを良くするために２分前着席の徹底や呼びかけ、休み時間と授業のメリハリをを

つける意識を持ち、学習意欲向上につなげられるような活動を行っていきたいです。また、クラス独自
のキャンペーン活動を行い、協力して何かを成し遂げる喜びを分かち合えるクラスにしていきたいです。
前期の間よろしくお願いします。

２年 B組 佐藤 丞一郎
みなさんどうも。僕は B 組の中央委員になりました。僕はとても責任感があります。なので、しっかり

仕事をこなします。僕は元気にやりたいです。頑張ります。僕は学級の仕事も学年の仕事もまじめにたく
さん頑張りたいです。みなさんよろしくお願いします。

２年 B組 室地 満帆
２年生全体が林間学校やその他の行事で助け合えたり、普段の生活でふざけたり笑う時は楽しむ、や

る時はやるメリハリがある人になるために中央委員として支えていきたいです。頼りない中央委員かも
しれませんが一つ一つの仕事を全力で頑張ります。短い間ですがよろしくお願いします。

２年 C組 清水 颯斗
中央委員としての自覚を持ち、クラスをまとめ、より良くなるようにしたいです。そのためには自分の

授業態度や生活の仕方を見直し、改善していきたいです。自分の生活習慣や授業態度が手本となるよ
うにできたら、クラス全体の授業態度や休み時間の過ごし方を見直し、改善点を見つけてより良いクラ
スになるよう意識をしていきたいです。

２年 C組 岡﨑 百萌
私は中央委員として、あいさつ・返事・２分前着席などの基本的な生活習慣を心がけていきたいです。

生活習慣はクラスとしても、まだ意識出来ていない部分や改善点などがあるので率先して呼びかけや
注意をしていきたいです。クラスの皆が充実した学校生活を送れるよう、まずは自分の生活の仕方を見
直し、クラスの皆を支えられるよう努めていきたいです。

２年 D組 徳山 一輝
新しく中央委員になりました徳山一輝です。中央委員の抱負は二つあります。一つ目は「しっかりと支

えてもらえるリーダー」となることです。理由は一人では中央委員という一つの係をできないからで
す。二つ目は「しっかり頼りになる」ことです。理由は、頼りにならなければ中央委員としてのクラスのリ
ーダーとは言えないと思ったからです。また、クラスのリーダーとしての自覚をしっかりと持つことも
「頼りになる」ことだと思いました。

２年 D組 安田 早希
私は、積極的に発言・行動することを大切にしていきたいです。リーダーとしての自覚を持ち、委員会

で意見をたくさん言ったり、そこで決まったことを行動に移したりしたいです。みんなに何かを伝える前
に、まずは自分がそのお手本となれるように行動で示していきたいと思います。また行事のときはみん
なが楽しめて最高の思い出を作れるように、自分にできることを精一杯頑張りたいです。
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２年 E組 佐藤 健太
・中央委員では、毎日の目標を皆が完璧にできるように呼びかけをする。そして先週の火曜日に先生
が言っていた目標がまだできていない拍手や男子の悪ふざけを注意するようにする。
・クラスの皆の代表として言うだけにならず、自分がやってみせてから注意などをしたいと思います。

２年 E組 時川 馨
私は前期のクラスを「周りの人のために行動できるクラス」にしていきたいです。 E 組は最初から、話

を聞く姿勢や２分前着世紀など惜しいところは少々ありましたが、全体的にできていると思いました。し
かし「課題」もあります。クラスですごすなかにある「課題」です。その「課題」をクラス全員で減らしなが
ら、「気遣い・優しさ」が増えていくクラスにしていきたいです。

今月の主な予定
５月 ２日(月) 部活動保護者会 ５月１８日（水） 眼科検診
５月 ６日（金） 千教研・総会 給食後下校 ５月２２～２４（日～火） 林間学校（福島方面）
５月１２日（木） 内科検診 ABCD組 ５月２５日（水） 振替休業
５月１３日（金） 内科検診 E組 ５月３１日（火） 生徒総会

尿検査
※年度初めに提示した年間行事予定の２学期中間テストの予定に誤りがありました。
正しくは１０月５，６日 （水、木）です。 申し訳ございませんでした。

各クラス林間学校に向けて組織づくり、震災学習、会津班別コースなどに取り組んでいます。震災学習では
福島県職員の方に講師を務めていただき、オンライン双方向型の授業を行いました。

☆彡林間学校 Q&A☆彡

Q１．林間学校出発直前でコロナに感染してしまった場合、いつまで返金されますか？
A．コロナキャンセル保険や傷害保険に加入してあります。別紙にて確認をお願いいたします。

Q２．林間学校が中止になってしまうことはありますか？また、返金はされますか？
A．現在の感染状況では中止は予定していません。実施の方向です。
ただし、直前に感染拡大の状況があれば中止します。その場合もキャンセル補償されます。

Q３．登山靴は必要ですか？必要であれば、荷物を減らすために初日から履いて行くことは可能ですか。
A．履きなれた靴を履きましょう。登山で汚れるため、予備を１足持ってきてもかまいません。

Q４．部屋の風呂は、ユニットバスか。風呂の蛇口は２つ？（熱い、冷たい）
A．ユニットバスです。蛇口は一つです。

Q５．タオル、アメニティはホテルで借りられますか。
A．借りられます。各部屋のアメニティの種類は、ドライヤー１つ、バスタオル、フェイスタオル、歯ブラシ、
シャンプー、コンディショナー、ボディソープがあります。

Q６．食事はバイキングですか。
A．バイキングです。アレルギー表示もあります。

Q７.出発日の朝食と昼食は持っていく？
A．持っていきます。朝食はお家で食べてきてもらってもかまいません。

Q８．大きなバッグはキャスター付きは可？
A．不可です。（怪我等の理由でどうしても使用したい場合は、担任に相談しましょう）

Q９．登山の距離と難関度は？
A．距離は、約10ｋｍです。 頂上の標高は１７００ｍです。難易度は中級です。

Q１０．登山中のトイレ休憩は？
A．あります。３回の休憩を予定しています。


